

KM Kelud Jadi Daya Tarik Wisata Selama PON di Aceh, Pengunjung Tembus 21.477 Orang

Category: Aceh, News, PON

written by Redaksi | 17/09/2024



ORINEWS.id – PT Pelayaran Nasional Indonesia atau PT PELNI (Persero) mendapatkan penugasan Kementerian Perhubungan RI untuk menyediakan akomodasi terapung selama [PON XXI](#) Aceh – Sumut berlangsung, terhitung 5-22 September 2024. Kehadiran KM Kelud di Pelabuhan Malahayati, Aceh sendiri mampu menyedot perhatian dan menjadikannya daya tarik [wisata](#) populer bagi masyarakat Aceh dan sekitarnya.

Nakhoda KM Kelud Capt. Herman Obrein mengatakan, sejak KM Kelud tiba, masyarakat sekitar berbondong-bondong antri berkunjung ke atas kapal.

“Mereka penasaran dengan kapal sebesar [KM Kelud](#), yang saya dengar belum pernah ada kapal penumpang sebesar ini yang

sandar disini,” ujar Herman.

Bahkan jumlah pengunjung ke KM Kelud selama tiga hari libur panjang Maulid Nabi pada 14-16 September kemarin, jumlah pengunjung ke KM Kelud menembus 10.000 orang. Jumlah ini jauh melampaui kunjungan harian sebelumnya.

Tercatat sejak KM Kelud sandar pada 5 hingga 16 September, jumlah kunjungan masyarakat yang berwisata ke KM Kelud mencapai 21.477 orang. Jumlah tersebut belum termasuk tamu yang menginap di atas kapal sebanyak 1.651 orang.

“Kami tidak menyangka minat masyarakat akan seentusias ini, tapi kami senang bisa memperkenalkan kapal kebanggaan PELNI kepada masyarakat Aceh,” ujar Capt. Herman.

KM Kelud sendiri merupakan kapal penumpang berkapasitas 2000 pax dengan rute regular Jakarta – Batam – Tanjung Balai Karimun – Medan. Selama KM Kelud menjalankan penugasan di Aceh, rute KM Kelud sementara digantikan oleh KM Dorolonda.

Berakhir 22 September

Manager Komunikasi Korporasi PELNI Ditto Pappilanda menambahkan, penugasan KM Kelud di Aceh akan berakhir pada 22 September 2024.

“Kapal akan kembali Jakarta, dengan lebih dulu singgah di Medan, Batam, dan Tanjung Balai Karimun sebelum tiba di Jakarta,” terang Ditto.

Bagi masyarakat Aceh maupun kontingen dan official PON XXI Aceh – Sumut yang ingin kembali ke daerah-daerah yang disebutkan tadi, dapat ikut berlayar dengan KM Kelud.

“Tiket dapat dipesan di aplikasi PELNI Mobile, website, atau menghubungi Contact Center PELNI,” terang Ditto.

Contact Center PELNI dapat dihubungi di 021-162 atau WhatsApp Official di nomor 08111621162. PELNI mewanti-wanti masyarakat

untuk waspada terhadap pihak lain yang mengaku menjual tiket kapal PELNI.

Selain itu, pemesanan tiket kapal PELNI juga sudah bisa dilakukan di aplikasi perbankan seperti di fitur Sukha Livin Mandiri, Lifestyle di BCA Mobile dan Agen46 di BNI Mobile Banking. Sementara untuk pemesanan tiket melalui Contact Center, pembayaran dapat dilakukan di seluruh jaringan ATM maupun minimarket seperti Alfamart dan Indomaret.

Tentang PELNI

PELNI sebagai Perusahaan Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang jasa pelayaran saat ini mengoperasikan 26 Kapal Penumpang yang melayani 1.058 ruas dan menyinggahi 71 pelabuhan.

Selain angkutan penumpang, PELNI juga melayani 30 trayek Kapal Perintis yang menjadi sarana aksesibilitas bagi mobilitas penduduk di wilayah 3TP, di mana Kapal Perintis menyinggahi 273 pelabuhan dengan total 3.495 ruas.

PELNI juga mengoperasikan sebanyak 16 Kapal Rede. Untuk pelayanan bisnis logistik, saat ini PELNI mengoperasikan 11 trayek Tol Laut serta 1 trayek khusus untuk Kapal Ternak.[Adv]